



El incendio inició en un fundo de Forestal Arauco.

Tras declarar Alerta Roja en Lebu, logran controlar incendio cercano a viviendas

Con un rápido despliegue de brigadas forestales, aeronaves y equipos de emergencia, en pocas horas Conaf comunicó que el incendio forestal denominado Esperanza en la comuna de Lebu pudo ser controlado, luego de que este afectara de forma inicial a 0,8 hectáreas, pero que fuera un foco preocupante por su cercanía a zonas habitadas.

Poco antes de las 15 horas se re-

gistro el inicio de al menos un foco de incendio, tras corroborarse la emergencia, Senapred emitió una Alerta Roja para el sector Junquillo Alto y Bajo de la comuna cerca de las 15:30 horas, para lo cual se dispusieron como recursos de combate 4 unidades de Bomberos de Lebu, 5 brigadas de Conaf, un equipo técnico y un avión cisterna, todo esto para generar un ataque rá-

pido que permitiera contener el avance del fuego.

Equipos de bomberos trabajaron en la construcción de líneas de contención, apoyo en agua y protección de viviendas junto a brigadas forestales, trabajo que junto a las descargas de los equipos aéreos, permitió contener el incendio, registrando al cierre de esta edición aún actividad leve en el interior del área quemada.

La emergencia provocó una gran emanación de humo, por lo cual la autoridad sanitaria llamó a la comunidad cercana al siniestro a tomar precauciones para evitar una mayor afectación.

Al día de ayer, Biobío se mantenía con un aviso activo por altas temperaturas. Además, comunas de la Provincia del Biobío se mantienen con el Botón Rojo activado.